



鹿しなご蝗



令和6年6月19日(水)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もっときれいに

第4号

笑顔のためにできていること

校長 近藤 直子

川崎第二小学校は国道286号線沿いにあり、学校の前には横断歩道と歩行者用の信号があります。登校時には、交通量が多く注意が必要で、見守り隊の方々を立ててください。

先日の交通安全教室では、1、2年生は実際の横断歩道で歩行訓練を行い、3～6年生は校庭の模擬道路で自転車の走行練習を行いました。警察官の方や指導隊の皆さんにご指導いただき、安全な歩き方や自転車点検の仕方、安全な乗り方について学ぶことができました。



その中で、自転車を持ってきていなかった児童は、横断歩道を横断する役を何度も行ってくれました。その際、止まってくれた車の運転手さんにお礼のお辞儀をするとよいね、ということで、丁寧に辞儀をしていました。それ以来、学校前の横断歩道を渡る子供たちは、毎朝横断歩道を渡った後、止まってくれた車の運転手さんにお礼のお辞儀をしています。運転している方にとっても、大変気持ちの良い行動であると同時に、歩行者を優先しようという思いを持つことで、事故防止の効果もあるといわれています。

また、19日(水)には全校で学校前の花壇に花の苗植えを行いました。マリーゴールドやブルーサルビア、センニチコウなどの鮮やかな花々の苗を、子供たちが一つ一つ丁寧に植え、大変きれいな花壇になりました。働くことの喜びを感じると共に、道を通る皆さんの心を和ませることができるよう、大切に世話をしていこうという思いを持つことができました。



20日(木)から2日間、6年生が会津若松方面へ修学旅行に出かけます。子供たちはわくわくドキドキしながらも、先生、先生のお声掛けにより自主的に準備をしてきました。初めて出会う福島県の方々にも笑顔になっていただけるような活動の様子がたくさん見られることと思います。そして、たくさんの思い出を作って、一回り大きくなって帰ってくることでしょ。

自分の活動により、様々なところで皆さんを笑顔にできていることを子供たちに伝え、「自己有用感」を高めていけたらと思っています。

7月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	教育を語る会 栄養教諭指導 (6年)	BG プール	たてわり遊び クラブ活動	読み聞かせ 耳鼻科検診 (1・3・5年) 1～実施	親子歯磨き教室 (1年) 授業参観・懇談会	
7	8	9	10	11	12	13
		BG プール	ノーメディアデー 福祉施設訪問 (3・4年) 委員会活動	防災の日		
14	15	16	17	18	19	20
	海の日	児童集会 水辺の安全 教室(講話) P本部・環境部 役員会	クラブ活動		休業前集会 4校時限 給食無し Bタイム 下校	夏休み →
21	22	23	24	25	26	27
						▶8/20 (火)まで

○7月の下校時刻の変更 以下のように下校時刻を変更します。どうぞよろしくお願ひします。

日付	事由	該当学年	下校時刻
7/4(木)	耳鼻科検診のため	1年生	頃
7/2(火)、7/9(火)	BG プールのため	1～4年生	頃

8月

21日(水) 休業後集会・4校時限 給食なし
22日(木) 身体測定
23日(金) BG プール
24日(土) P親子・地区民合同奉仕作業

27日(火) BG プール
28日(水) 委員会活動
29日(木) 水辺の安全教室(5・6年)
30日(金) 人権教室(3・4年)

3, 4年生 千年希望の丘植樹

6月6日(木)、柴田農林川崎校の生徒と一緒に植樹活動を行いました。指導していただいた講師の方からは、「いろいろな種類の木を植えることで、木は競争し合い、強くなる」との話を聞きました。この話を通じて、私たち人間も多様性の中で成長するのだと考えさせられました。昨年植えた木は、競争し合いながら1.5mほどに成長していました。きっと子供たちが大きくなる頃には立派な森になっていると思います。



6年生 租税教室

6月11日(火)に6年生を対象とした租税教室が開催されました。私たちの税金がどのように使われているのかについて学びました。特に子供たちの関心を引いたのは、1億円の見本を持つ体験でした。皆、「こんなに重いなんて!」と驚き、興味津々でした。授業を通じて、税金の重要性やその使い道について理解を深めていました。



【お知らせ】前庭と校庭の桜の木(2本)について、中が空洞化していることから伐採することに決まりましたのでお知らせします。ご承知おきください。